

Ich beginne hier zunächst einmal mit einem Blick auf die Wifi-Matrix, denn sie ist wohl die größte Änderung seitdem Joe 2060 geschrieben wurde. Riot stell dir das mal vor keine Wifi keine Möglichkeit jederzeit und über all deine Daten abzurufen!

Arschloch nur weil du schon um die hundert bist?

-Riot

Jap, um genau zu sein 147 aber egal

-DerMannDerSeineMutterWar

Gepostet von DerMannDerSeineMutterWar

Sie ist in dir, du bist in ihr genauso wie ich und in diesem Moment auch Millionen anderer Lebewesen, wir alle sind durch ein Band aus Daten verbunden geschaffen nur vom Verstand und Entdeckungsdrang des Menschen. Wozu nutzen wir dieses größte aller Systeme das was uns von allen Wesen auf dieser Metaebene unterscheidet?

Nun eine interessante frage die meisten Decker antworten darauf: „Mein Soybrot verdienen was sonst?“ die meisten Schamanen sagen „Ich brauche sie nicht alles was ich brauche geben mir die Geister!“ und die restlichen 99,9% der Metamenschheit hat mir nicht zugehört, weil sie sich SimSin Pornos reinzieht. (Auf die geht später Slamm-0! ein) Ok und wenn die langweilig werden, beginnen diese 99,99% der Metamenschheit damit durch Hosts und Gitter zu streifen, zu welchen sie die Zugriffsrechte haben. Ein paar Matrixspiele zu zocken sich die neuste Musikrichtung anhören, die eh in 10 Sekunden wieder Out ist und natürlich schnellstmöglich versuchen sich neue Simsin Pornos zu besorgen.

Vor allen Dingen die Spiele Branche hat mit der Matrix 3.0 eine Revolution hervorgebracht viele von uns können es sich heutzutage kaum noch vorstellen nicht überall und jeder Zeit über einen Komlink kurz Miracle Shooter anzuwerfen und eine Runde die Umgebung einmal lehr zu farmen. Hier Meine Persönliche Top 5 der Matrixspiele: (Und erwartet hier kein Thorg oder andere Hypetitel die nur versuchen mit mehr Splattereffekten Aufmerksamkeit zu generieren)

3. Pokemon Schicksal/Glück

Der neuste Ableger einer Spieleserie die schon lange vor dem Erwachen zu den bekanntesten Spielen überhaupt gehörte. Nun in der neusten Edition nach 25 stummen erwartens und Flehens meinerseits hat sich Renraku (gepriesen seien es) dazu entschieden die Rechte zu kaufen. Der finanzielle Erfolg bleibt bisher zwar aus, aber dieses Spiel hat schon jetzt wieder eine gute Million an Spielern. Die Idee normale Pokemon in die verschiedenen Länder und die Legendären Pokemon nur noch an bestimmten Wahrzeichen auftauchen zulassen sorgt dafür das es zudem inzwischen einen florierenden Onlinemarkt für den Weiterverkauf von Legendären Pokemon gibt, da nicht alle Leute dazu bereit sind zum Nordpol zu fliegen nur um dort ein verdammtes Arceus mit einem Tag Respawnzeit zu fangen. Übrigens kann man derzeit 2 Arceuses bei mir für jeweils 2000 Nuyen und ein Shiny-Arceus mit allen „Scheiben“ für 50000 bekommen.

Preis 100 Nuyen

2. MMVV Undead Prototype

Das ist der Geheimtipp dieses Jahres es ist kaum in seiner Beta erschienen, schon wurden die Daten und die Hostrechte von Shadowrunnern geklaut und in Bnerlin von Anarchos geleakt und ich muss sagen ich habe das Geld für den Run abgelehnt, sondern mir einfach nur die Zugriffsrechte für immer als Bezahlung geben lassen. Übrigens nur zur Info alle Gelder die mit den Zugriffsrechten

gesammelt werden, werden genutzt um Anarchistische Zellen zu versorgen und ihnen die Möglichkeit zu geben Shadowrunner anzuheuern. Nunja übrigens vermittelt das Spiel einem das tatsächliche Gefühl ein Infizierter zu sein und konfrontiert einen mit dem harten Schicksal als solcher, aber auch mit der Macht die damit einhergeht. In diesem Fall ist jedoch beides potenziert, also die Vampire in der Story leiden mehr an den Nebenwirkungen als normal werden dafür aber noch mächtiger und zereißten bei ihren Duellen ganze Straßenzüge, die einge Aufgabe hierbei ist es übrigens als Vampir die Unterdrückenden Vampire auszulöschen und dwn Megaspawl Arkham von den Vampieren zu befreien.

1. Der Cthulu UV-Host

Ist das ein Spiel oder das Kranke Spielzimmer, welches einstmals H.P: Lovecrafts Gehirn war ich habe keine Ahnung, aber dieser UV Host gehört auf diese Liste, denn er ist der Wahre Horror ich hatte noch ne in meinem Leben wirklich Angst, außer in diesem verdammten UV-Host. Er ist krank und ich kann es kaum beschreiben, es scheint soweit ich das verstanden habe die Heimat der KI zu sein, die man Lovecraft nennt. Diese war ursprünglich ein Agentprogramm, welches dazu vorhergesehen war Bugs aus Horror-Games zu suchen und zu entfernen. Schließlich mutierte das Programm und diese Xenosapiente KI Ward geboren. Seitdem scheint sie an diesem UV Host rum zu arbeiten und dort immer Wahnsinnigerre Szenarien in der Welt des Cthulu Mythoses sich aus zu denken. Dieser Host ist schrecklich, denn manchmal entscheidet sich die KI für die ein eigenes Arbenteuter zu er schaffen und hindert dich am Ausloggen und gibt dir stattdessen die Illusion dich ausgeloggt zu haben. Du geht dann zu dir nach Hause und fällst dann müde in dein Bett woraufhin du In-Game träumst. Diese Träume werden von dir geschaffen, jedoch von der KI analysiert, da du meistens ihr dabei genug Informationen gibst, erschafft sie aus dem Wissen aus deinen Träumen eine Welt die der deinen entspricht und in der immer mehr und mehr komische Dinge passieren und in der dich der Horror aus Lovecrafts Geschichten in deiner Umgebung angreift. Die Illusion dauert meistens einiege Wochenlang, wobei Out-Game höchstens 4 Stunden vergehen, aber dannach wirst du nie wieder ruhig schlafen können versprochen.

Preis: Keiner, aber du brauchst ne heiße Sin.